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Le pape François saluant les envahisseurs
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On ne parle plus des migrants qui ont accosté à Lampedusa
ces  derniers  jours.  Ils  étaient  quelques  11.000  aux
dernières  nouvelles.

La consigne au sein des rédactions européennes semble être
« vaut mieux oublier cette Merdusa ».

Il  était  question  de  dispatcher  cet  énorme  afflux  de
migrants  entre  les  pays  de  l’UE.

Mais l’Allemagne n’en veut pas. Révolu le temps quand la
Merkel  accueillait  la  racaille  du  monde  entier  à  bras
ouverts.

La France non plus. Le Moussa de l’Intérieur ne veut pas des
migrants de la Lampedussa.

(J’ai ajouté un « s » à Lampedusa pour que ça rime avec
Moussa…).

Brave Moussa. Il veut protéger la France et les Français. Il
mérite bien d’être président en 2027…

Il n’est pas question non plus d’envoyer les envahisseurs
dans le pays de l’Hindou Rishi Sunak au Royaume dit uni, en
Pologne, en Hongrie ou ailleurs.

Certains arriveront à franchir la frontière française et
s’évaporeront  dans  les  airs.  Mais  beaucoup  resteront  à
Lampedusa.

Imaginez 11.000 personnes qui font pipi au moins deux fois
par jour. La petite île de Lampedusa va donc être arrosée
d’au  moins  22.000  pipis  africains  par  jour.  Soit  une
centaine  de  barils.  Mais  ils  font  pipi  où  ?

Je m’interdis, par décence, de parler de caca. Les lecteurs
auront compris que, généralement, le pipi et le caca vont de
pair.



Les  envahisseurs  sont  deux  fois  plus  nombreux  que  la
population  locale.

C’est dire qu’il y a deux fois plus de « déchets humains ».

Des déchets qui seront déversés en mer.

Les envahisseurs se débrouilleront pour lâcher leurs déchets
en bas d’un arbre, dans l’enclos d’un habitant ou sous un
lampadaire pour plus de confort en consultant son Iphone…
Mais la plupart des envahisseurs iront se soulager en mer.

Pauvres poissons.

Ce sont eux qui subissent le plus l’invasion africaine.

Bouffer du caca africain.

On ne le souhaite à personne.

Il n’y a que François ledit pape qui serait heureux de le
déguster.

Bon appétit, François.

Messin’Issa


